

## ミニギャラリー

(敬称略)

▲熊野東中学校

2年 小元 美咲



『ココナツパイナップルの構成』

【評】「自然物から構成する」というテーマでパインアップルとりんごをデザインした。パインアップルはカラフルに、りんごは断面の形を一つずつ変化させて配置させた。色ぬりなど楽しんで仕上げた作品です。

▼熊野東中学校 3年 玉理 淳美

【評】文字の大きさや、全体の配置に気をつけて、伸び伸びと書けましたね。今後もさらに努力してください。

# 生命の尊重

淳 美 書

約40年前の熊野町では、シロバナタンポポばかりでした。一ヵ所だけ黄色いタンポポがあり、とても珍しかったのを覚えています。在来のタンポポは地域毎に住み分け、日本中に分布しているものはありません。ところが、明治時代サラダ用として北海道に持ち込まれたセイヨウタンポポは、今では日本中で最も普通に見られます。驚異的に広がったのはなぜでしょう。

まず、花粉を受粉せずに種ができる「無融合生殖」だからです。昆虫の助けはりません。花期も長く、暖地では一年中咲いています。在来種と比べて多数の種ができ、より軽くて遠くまで飛ばせます。開発など

で都市化した環境に強いのも、大きな要因です。外来種を見分ける一番のポイントは、がくのような部分の外側(外締苞片)がかたたのを覚えています。セイヨウタンポポは、綿毛の下の果実の色が灰褐色。同じ外来種のアカミタンポポは、名の通り赤褐色です。

タンポポの仲間は、咲き終わると茎を地面に倒し、折れにくくします。種が熟してくると再び茎を起こします。花の時よりも高く伸びます。高い方が風をよく受け

### 熊野町の火災と救急 平成17年3月中

火死救搬	災傷急送	件件人	数者數員	0件人	0件人
		71件	67人	0件人	0件人

火災と救急の通報は119番  
その他、消防の問合せ・  
相談はこちら  
海田地区消防署熊野出張所  
TEL854-1103

熊野の自然 (188)  
セイヨウタンポポ

(キク科)



## 今月の題材

熊野高校2年生  
大西 謙さん

### 町の人口と世帯数 (前年同月比較)

平成17年3月31日 平成16年3月31日  
26,055人...人口...26,211人  
12,669人...男...12,767人  
13,386人...女...13,444人  
9,980...世帯数...9,935



「広報くまの」は再生紙に「アルマーク」と「ソイシール」の認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。

広報くまの

平成17年5月号

20